

TELEPIZZA NOMBRA A IGNACIO DOLZ DE ESPEJO NUEVO DIRECTOR GENERAL DE DESARROLLO INTERNACIONAL

TelePizza, la compañía española líder de comida rápida ha nombrado a Ignacio Dolz de Espejo nuevo director general de Desarrollo Internacional.

Nacido en Madrid en 1945, Ignacio Dolz de Espejo es licenciado en CC. Económicas por la Universidad Complutense y dispone de una larga experiencia empresarial nacional e internacional.

Dentro de su trayectoria, cabe resaltar la Dirección General y Presidencia de Vidrieras Leonesa, S.A. (Vilesa) , así como la Subdirección General Adjunta del Banco Internacional de Comercio, entidad en la que también desempeñó diferentes cargos dentro de su división internacional, como la Dirección del Departamento de Financiación Internacional y la Dirección del Departamento de Financiaciones Especiales.

Desde la nueva Dirección General de Desarrollo Internacional de TelePizza, se responsabilizará de impulsar la apertura de nuevos mercados.

Con este nombramiento, TelePizza refuerza el área internacional de la compañía dado el importante crecimiento de sus actividades en el extranjero.

Cabe recordar que la profundización en la estrategia de internacionalización es una de las áreas de crecimiento establecidas por TelePizza. En este sentido, la compañía finalizó el primer trimestre del presente ejercicio con 271 tiendas fuera de nuestras fronteras que, junto con las 512 ubicadas en España, suponen un total de 783 establecimientos.

El Grupo TelePizza cuenta en la actualidad con una activa presencia comercial en México, Portugal, Polonia, Francia, Chile, Reino Unido y Marruecos, además de España.

Madrid, 12 de julio de 2000